

Aunque hubo concordia, siguieron los problemas y las quejas. El Rey «*para evitar y mitigar tantas pasiones*» determinó trasladar a Fray Juan al arzobispado de Zaragoza el 6 de Junio de 1633, falleciendo poco después, el 1 de Marzo de 1634⁶.



Cristo de la Vera Cruz, de Luján Pérez. Parroquia de San Agustín (Las Palmas de G. C.). En tiempo de Fray Juan de Guzmán se instauró la fiesta del Cristo de la Vera Cruz. La primitiva imagen era de cartón bien modelada y con la cabeza cubierta de pelo natural. Esta devoción ha estado siempre ligada a la ciudad de Las Palmas, de la que es patrono.

⁶ Joseph Blanch: «Arxiopiscopologio de la Santa Església Metropolitana y Primada de Tarragona», 1664. (Agrupació de Bibliòfils de Tarragona, 1951).

Este autor, en cuanto canónigo, era parte interesada en el conflicto entre el Cabildo y el Obispo con el resto de los sacerdotes. Por ello sus juicios de valor en esta narración deben verse con cierto reparo.